

> 27/04/2023

## LE GSEF ET ESS FORUM INTERNATIONAL, AVEC LE SOUTIEN D'ESS FRANCE, ANNONCENT LE LANCEMENT DE PREFIGURATION D'UN CENTRE INTERNATIONAL DE DEVELOPPEMENT POUR L'ECONOMIE SOCIALE ET SOLIDAIRE

L'adoption par l'Assemblée générale des Nations-Unies d'une Résolution sur « La promotion de l'économie sociale et solidaire au service du développement durable » le 18 avril 2023 marque le point d'orgue pour la reconnaissance internationale de l'ESS. Cette étape avait été amorcée en juin 2022 où le même jour, la 110<sup>e</sup> Conférence internationale du travail et l'OCDE ont adopté respectivement la Résolution concernant le travail décent et l'ESS et la Recommandation du Conseil portant sur l'ESS et l'innovation sociale.

Il appartient désormais à l'ensemble des acteurs de l'ESS, des gouvernements et parties prenantes du monde entier de se saisir de ce momentum historique pour donner tout son souffle à ce changement d'échelle international de l'ESS à travers des actions concrètes et collectives. Le GSEF et ESS Forum International, avec le soutien d'ESS France, annoncent le lancement de préfiguration d'un Centre international de développement pour l'ESS pour pleinement contribuer à l'élaboration d'un nouveau modèle économique au niveau mondial.

Ce Centre, voulu comme un véritable trait d'union nécessaire entre les gouvernements et des organisations nationales, européennes et internationales de l'ESS, portera des travaux de recherche sur le rôle des politiques d'ESS dans la réalisation des Objectifs de développement durable (ODD) et mènera un travail de plaidoyer en faveur de l'ESS sur tous les continents à travers la production de données, d'analyses et de publications, la création d'un centre de ressources et une offre d'expertise à destination de l'ensemble de l'écosystème national, européen et international pour favoriser le déploiement des fondamentaux de l'ESS et explorer ses nombreuses potentialités en faveur d'une société plus juste, plus résiliente et plus durable. Afin de concrétiser cette dynamique, une offre de conseil commune donnant accès à l'ingénierie et l'expertise de ces acteurs historiques sera proposée.

Acteurs pionniers dans la promotion et le développement de l'ESS, ces réseaux internationaux et nationaux de l'ESS que nous représentons invitent toutes celles et ceux à rejoindre cette action ambitieuse, partenariale et collective. Rendez-vous lors du prochain Forum mondial sur l'ESS à Dakar pour lancer ce Centre international de développement pour l'ESS et ensemble nous mobiliser en faveur d'une ESS forte de ses principes et de ses valeurs, pleinement engagée pour les personnes et la planète. Acteurs de l'ESS : soyons à la hauteur de nos responsabilités !

### Contacts presse

ESS France : Romain Fachéro, [romain.fachero@agence-constance.fr](mailto:romain.fachero@agence-constance.fr), 07 57 68 31 09